



世界大会出場を目指して猛稽古中です

沖縄剛柔流空手道古武道会は、正統沖縄剛柔流空手道および古武道の普及を目指し、空手を通しての青少年育成を目指して、毎週、本部道場は上西久道指導員が火、木、土の3回、福岡公民館支部は秋田秀一郎指導員が月、金の2回稽古を行っています。

沖縄剛柔流空手は、南派少林寺の流れをくむ古い歴史のある空手です。また、古武道は沖縄に伝わる棒、ヌンチャク、トンクワ（中国名：トンファー）などをを使った武道です。

現在、2004年に開催される沖縄空手道世界児童オリンピック大会出場を目指し、皆で猛稽古に励んでいます。

これからも青少年育成に励み、社会に貢献できるよう頑張っていきたいと思います。

問 我妻商会 ☎25-7660



ジャロドの
国際コーナー

International Corner

今月号では、姉妹都市ハーストビル市のニュースについて書きます。

現在、ハーストビル市では、素晴らしいアクアティック・センター（プールなど）のアップグレード（改良）を進めています。

この850万ドル（約6億円）がかかる工事は、ハーストビル市長のバダラティさんみずからが基礎を定礎して先月始まりました。

バダラティ市長によると、「調査をしたら、アクアティック・センターがハーストビル市内の施設で一番人気のある施設で、毎年43万人以上に使われていて、いつも混んでいます。それでアップグレードをすることにしました。」とのことです。

現在センターを使っている人たちの75%がハーストビル市民で、あと25%が近隣の町から来ています。そして、この1年間で、近所に700戸のアパートが建つ予定もあり、このアクアティック・センターがさらに人気になると予測されています。

アップグレードの内容は下記のとおりです

- よちよち歩きの小児のための10m×15mプールを作る。
- アリーナとエアロビクス室を400m²に広げる。
- 子どもの活動や水泳レッスンのために使う25mプールを作る。

ひさし
子ども遊びのため、庇のある200~300mの屋外プールを作る。

○利用者の増加に対応するため、更衣室と駐車場を広げる。

もしハーストビル市に行く機会があれば、ぜひ、この素晴らしいアクアティック・センターを見に行ってくださいね。

もう一つお知らせがあります。4月11日から働く婦人の家で、オーストラリアの「面白いこと」の紹介や、映画の上映、料理紹介などをします。4月11日はハーストビル市紹介、4月25日は映画「ガリポリの誓い」上映、5月9日はオーストラリア料理、5月22日はニューサウスウェールズ州紹介、6月6日は映画「タップ・ドッグス」上映、6月20日は豪州料理です。皆さん、ぜひお越しください。

●申し込み・問い合わせ 働く婦人の家 ☎25-5095
では、桜を楽しみに また来月お会いしましょう。
See you next month.